
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Tropen sind eine bestimmte  auf der Erde.

Dort ist es das ganze Jahr über sehr heiß.

Gemeint ist das Gebiet um den  herum.

Der Äquator ist eine gedachte Linie um die Erde herum.

In den Tropen liegt ein Teil von ,

von Afrika, von Asien und von Australien.

In den Tropen steht die Sonne senkrecht über dem .

Sie steht dann also genau über dem Kopf eines Menschen.

Das muss an mindestens einem  im Jahr so sein.

Die Tage sind in den Tropen das ganze Jahr über ähnlich lang wie die .

Auch gibt es keine Unterschiede zwischen den Jahreszeiten.

Dort ist sozusagen das ganze  über Sommer.

Wenn es nur in zwei Monaten im Jahr regnet,

spricht man von einer .

Dort wächst fast gar nichts.

Wenn es im Jahr fast in a,en Monaten regnet,

ist man im tropischen .

Quellenangabe: Artikel: Tropen (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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